



Mougins

Maison à louer (06250)

Pièces

7 Pièces

Référence

1129689

Prix

Prix NC

Cette agréable et luxueuse villa est située à environ 1 km de Mougins et environ 7 km de la ville de Cannes. Vous avez une vue merveilleuse de la terrasse couverte, envahie par les vignes et les kiwis, beau jardin clos de 4000m² qui, la nuit est romantiquement illuminé, une belle piscine (12x6m) avec un escalier romain, un pool house avec réfrigérateur, barbecue, un terrain de badminton, table de ping-pong et jeu de boules. Dans le jardin clos, grand parking intérieur. La maison est climatisée dans chaque chambre, connexion internet wifi et télévision satellite. 10 terrains de golf à proximité. ...

This very attractive and high standard villa is located in Mougins at around 7 kms from Cannes. You will enjoy a beautiful country view from the covered terrace, surrounded with vine and kiwis. Beautiful secured garden of 4000 m², romantically lighted at night, with a pool (12x6), a roman step, a pool house with refrigerator, barbecue and shower, a badminton ground, ping pong table and petanque. Large interior parking. Each bedroom has air conditioning. The villa has wifi internet and satellite tv. 10 golf courses are nearby. The guardian will welcome you. Usually on tuesday, the gardener ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

